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第６回（仮称）都の北学園 

学校経営検討委員会 議事要録 

 

●日時・場所・参加者 

（１）日 時：令和４年４月１９日（火）午後６時３０分～午後７時００分 

（２）場 所：赤羽会館 ４階大ホール 

 

（３）出席者：検討委員会委員 ３２名 傍聴人 ２名 

 

●議題 

１ 校名・校歌・校章部会及び学校運営部会に属する専門委員会での検討経過について 

  ・事務局から説明があった。 

 

２ 今後のスケジュールについて 

・（仮称）都の北学園学校経営検討委員会の今後のスケジュールについて事務局から 

説明があった。 

 

３ 工事の進捗状況について 

  ・営繕課長から説明があった。 

 

４ カリキュラム検討委員会の進捗状況について 

  ・教育指導課統括指導主事から説明があった。 

 

５ 次回の委員会について 

  ・事務局から説明があった。 

 

※説明及び質疑応答の内容は、次ページ以降を参照 
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●説明質疑応答 

 

 

１ 校名・校歌・校章部会及び学校運営部会に属する専門委員会での検 

討経過について 

 

○事務局    それでは、これまでの経緯についてご説明いたします。資料２をご覧く

ださい。 

        まず、校名・校歌・校章部会での検討経過をご報告いたします。令和３

年４月２６日に開催した第４回校名等部会において、校歌を新たに作成

することに決定いたしました。こちらについての記載は、資料２の４ペ

ージ目の最上段に書かれております。こちらで校歌を新たに作成するこ

とを決定し、その上で校章・校歌に入れたいもの等についてアンケート

を実施することに決定いたしました。アンケートは同年６月に神谷中学

校の生徒及び保護者と、神谷小学校・稲田小学校の児童及び保護者に対

して行い、資料に記載されているとおり、数多くの回答をいただきまし

た。 

        １２月６日に開催した第６回校名等部会では、校歌・校章の依頼先が決

定いたしました。校歌の作曲については、音楽家の名島啓太氏に、作詞

については作曲家の名島啓太氏の指名した者に依頼することに決定いた

しました。校章の制作については、大塚順司氏に依頼することに決定い

たしました。なお、作詞家については、令和４年１月２４日に栗原寛氏

に依頼することに決定いたしました。お願いしている先生方のプロフィ

ールについては参考資料１に記載しておりますので、後ほどご確認いた

だければと思います。 

        また、こちらのお三方には既に依頼を済ませており、現在制作を進めて

いただいているところです。この後の校名等部会では、現在までにご提

出いただいた校歌の歌詞と校章について確認をしていただく予定となっ

ております。校名等部会での検討経過の説明は以上でございます。 

  続いて、学校運営部会に属する専門委員会での検討結果についてご説

明いたします。参考資料２をご確認ください。 

        こちらは専門委員会にて今月発行した専門委員会だよりです。標準服と

体育着のデザインについてお示ししております。現時点では案でござい

ますが、表示している写真のとおり、専門委員会においてデザイン案が

まとまっております。体育着のジャージについては、メーカーとの意見

交換を行い、デザイン案を２案まで絞り、その後専門委員会において児

童・生徒に対するアンケートを実施した上でデザイン案が決定されまし

た。また、資料にはございませんが、学校用品についても検討を行って

おり、今後は各指定品目のデザイン等について検討を行う予定です。 

        以上でございます。 
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○委員長    ただいま事務局からありました説明について、何かご質問がございまし

たらお願いいたします。 

 

〇各委員   （なし） 

 

〇委員長    ご質問等ないようですので、ご了承されたということで決定をさせてい

ただきます。 

 

２ 今後のスケジュールについて 

 

○事務局    今後のスケジュールについてご説明させていただきます。資料３をご参

照ください。 

        こちらは委員会と各部会の今後のスケジュールの案をお示ししておりま

すが、ここでは委員会のスケジュールについて確認をさせていただきま

す。  

まず、Ａ３資料のページ半分から下、中央白色部分に記載されている

令和４年度４月の委員会についてです。こちらは本日の委員会を指して

います。本日の委員会では、校名等部会と学校運営部会に属する専門委

員会の検討経過について確認をいただきました。 

        次に予定をしておりますのが、令和４年１０月、１１月でございます。

こちらでは、校名等部会で決定された校歌と校章の選定内容について報

告をいたしまして、それと併せて、学校運営部会で検討された標準服、

指定用品の選定内容の確認を行う予定です。以降は記載のとおりでござ

います。 

        また、学校経営検討委員会は、各部会の検討経過を報告する場として開

催しておりますので、各部会の進捗状況に応じて開催しております。そ

のため、開催時期は変更となることがありますので、ご理解いただきま

すようお願いいたします。 

 

○委員長    ただいまの事務局の説明につきまして何かご質問等はありますでしょう

か。 

 

〇各委員   （なし） 

 

〇委員長    特にご質問等がないようですので、これも事務局の説明どおり、決定さ

せていただきます。 

        続きまして、次第の３、工事の進捗状況について、営繕課長からご説明

をよろしくお願いいたします。 
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３ 工事の進捗状況について 

 

〇委員長    続きまして、次第の３、工事の進捗状況について、営繕課長からご説明

をよろしくお願いいたします。 

 

 

○営繕課長   本日は、工事の進捗状況につきまして、少々お時間いただきまして、ご

説明させていただきます。それでは、お手元の資料をご覧ください。 

        北校舎が地上４階建て、延べ面積が６，８５３平米、南校舎が地上５階

建て、延べ面積が１２，３７０平米でございまして、３階部分が渡り廊

下でつながる計画となってございます。 

        全体工程表をご覧ください。表の左側、赤色の縦線の箇所になりますけ

ども、令和２年３月に工事を着手しております。 

  その後で、整地、山留工事、杭工事を行ってきまして、現在、青色の

縦線の箇所が現在の進捗状況でございます。基礎と１階の床が終わった

ところでございます。今後、地上部分の躯体がだんだんと建っていきま

して、今年度中には躯体工事が終わり、内装仕上工事、外構工事、渡り

廊下の工事に取り組んでいきます。 

        令和６年度４月開校を目指して、鋭意工事を進めてまいります。 

        １枚おめくりください。定点写真でございます。左側が北校舎建設地、

右側が南校舎の建設地となってございます。上段の写真が、令和３年１

１月の写真です。杭工事は完了しております。地中に杭が埋まっており、

鉄筋コンクリート造の基礎をちょうど作っているところでございます。 

        それから工事が進みまして、下段になります。令和４年３月の写真です。

基礎を、１階床躯体を作っております。ちょうど右下の写真で鉄筋が上

に伸びている箇所があるかと思いますが、そちらが柱になる場所でござ

います。 

        なお、今後工事が進みまして、渡り廊下の工事の際には、道路の一時的

な閉鎖等を予定しております。詳細な施工計画ができ次第、皆様にはご

説明をさせていただければと存じます。今後におきましても、騒音、安

全に留意いたしまして、安全第一で作業を進めてまいりますので、引き

続きご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

○委員長    ご説明ありがとうございました。 

        

４ カリキュラム検討委員会の進捗状況について 

 

〇委員長    続きまして、次第の４、カリキュラム検討委員会の進捗状況について、

教育指導課統括指導主事からご説明をお願いいたします。 
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○教育指導課  では、カリキュラム検討委員会の進捗状況につきましてご説明をさせて

統括指導主事いただきます。どうぞよろしくお願いいたします。 

        このカリキュラム検討委員会につきましては、学識経験者、また学校長

から成る組織を平成３０年度に設置して以降、検討を進めてきていると

ころではございますが、新型コロナウイルスの感染症拡大の観点から、

なかなかこの部会が開けていないというところが、進捗の大きなところ

でございます。こちらにつきましては、今後教育委員会事務局といたし

ましても、（仮称）都の北学園の教育目標、また、生活の決まり、生活

の時程、また特色ある教育活動等につきまして、急ピッチで骨組みを確

認していきます。また、３校の校長先生方にもご協力いただきながら、

カリキュラムの編成というのを進めてまいりたいと思っておりますので、

どうぞよろしくお願いいたします。 

        また、今年度令和４年度の学校ファミリーの日、６月、１０月、１月の

全３回を予定しているところですが、１０月２８日金曜日に中間発表と

いうことで、神谷中学校を会場にして、進捗をお伝えする機会を設けた

いと思っておりますので、そちらについても今後ご案内をさせていただ

きたいと思っております。 

        また、教科担任制等の取組につきましても、令和５年度の予算要望等も

含め、この令和４年８月夏休み前までに大方の進捗を固めてまいりたい

と思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

        本日は、配付資料ないことについて、大変申し訳ございません。 

       私のほうからは以上です。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

○委員長    どうもありがとうございました。 

        ただいま次第の３、次第の４、事務局から説明をいただきました。この

件につきまして、皆様からご意見をいただきたいと思います。 

 

〇各委員   （なし） 

 

〇委員長    ご意見がないということで、それでは本件につきましては、事務局の 

説明どおり決定をさせていただきます。どうもありがとうございました。 

       

５ 次回の委員会について 

 

〇委員長    最後に、次回の委員会について事務局より説明をよろしくお願いいたし

ます。 

 

○事務局    次回、第７回学校経営検討委員会につきましては、各部会での選定内容

及び検討経過の報告、確認の場としまして、令和４年１０月または１１

月頃に行いたいと考えております。しかしながら、部会の進み具合によ
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り開催時期が前後する場合がございますので、ご承知おきください。      

事務局からは以上です。 

 

○委員長    ありがとうございました。皆様方のご協力によりまして、本日の学校経

営検討委員会、以上で閉会とさせていただきます。この後、委員の皆様

方には各部会への参加をよろしくお願いいたします。 

        校名・校歌・校章部会の委員の皆様方は、こちらの大ホールにお残りく

ださい。また、学校運営委員会の方は、お隣の小ホールまでご移動をよ

ろしくお願いいたします。 

        本日は大変お忙しい中、ご協議いただきまして、ありがとうございまし

た。今後ともよろしくお願い申し上げまして、本日の会議を閉会という

ことにさせていただきます。どうもありがとうございました。 


